

TABEL 1. IDENTIFIKASI BAHAYA, PENILAIAN RISIKO, PENETAPAN PENGENDALIAN RISIKO K3

NO	URAIAN PEKERJAAN	IDENTIFIKASI JENIS BAHAYA & RISIKO K3	DAMPAK	PENILAIAN RESIKO			SKALA PRIORITAS	PENETAPAN PENGENDALIAN RISIKO K3 PENETAPAN PENGENDALIAN RISIKO K3
				KEKERAPAN	KEPARAHAN	TINGKAT RESIKO		
A.	PEKERJAAN PERSIAPAN							
	Pekerjaan pembersihan	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
	Pekerjaan Bongkaran Pagar BRC lama	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
	Pekerjaan Bongkaran Beton kolom pagar lama	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
	Pekerjaan Pemasangan Bowplank dan pengukuran	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
	Pekerjaan dinding Turap Batu Kali							
	Galian tanah biasa	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
	Pasang turap batu kali spesi 1:3	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
	Pemasangan pipa suling uk 2.5 "	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
	Plesteran siar batu kali	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
	Urugan tanah padat	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
	Pekerjaan Pagar pengaman dan Tangga							

Slof pagar 15/20 , beton K125, cetakan sloof , pembesian	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
Kolom pagar 15/20, beton K 125, cetakan kolom , pembesian	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
Pasang BCR Galvanis 6 mm. 90cm x 240 cm	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
Plesteran 1:4 sloff dan kolom	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
pasang bata anak tangga spesi 1: 4	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
Coran lantai tangga beton k 100	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
plesteran anak tangga spesi 1: 4	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
Acian	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
Pekerjaan saluran bata							
galian saluran	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					
coran lantai kerja Beton K 100	Kecelakaan pada saat lalulintas pekerjaan, Terjatuh ke lubang, Tertabrak alat kerja, Tertimpa alat kerja, Terkena Benda Tajam.	Kondisi Berbahaya, Kerusakan Dan Kecelakaan Kerja					

